
１１／３０ 校長室より №328 

今年は飯豊町の町制施行 65周年ということで、「いいで

子ども議会」が開催されました。本校からは、議員として

髙橋優希さんと髙橋瞭太さん、議長として大原滉二郎さん

が参加。優希さんは「飯豊町の自然を活用した観光事業」

について、瞭太さんは「若者を惹きつける働く場づくり」

について一般質問を行いました。二人とも様々なデータや

全国の事例に基づきながら、理路整然と論を展開。また、

大原さんの議事進行も大変堂々としており、かつ円滑なも

のでした。 

今日のようすは、町の「広報いいで」や山形新聞に取り

上げられますので、そちらも是非ご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


